



Síntesis de medios

19 de mayo de 2022

Primeras Planas

Ingresan con trampas controladores aéreos
México, con médicos suficientes, de acuerdo con la OMS
Quedan impunes los asesinatos políticos
Habrá “continuidad con cambio en 2024”, prevé López Obrador
AMO llama a EU a construir nueva relación en América
FGR pide vincular a proceso a abogados denunciados por Juan Collado
Formalizan propuesta de unificación
Prevén aumento
¡Zorros!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Obras y elementos, los retos

La alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, rindió cuentas en su comparecer ante el Congreso y subrayó dos retos principales que ha enfrentado su Administración en estos primeros siete meses: las obras públicas y la seguridad. Expuso que son la peor calificada en índice de percepción de seguridad, según el Inegi, a pesar de ser la tercera alcaldía con mayor reducción en índice de incidencia delictiva, de acuerdo con la SSC. Afirmó, la coordinación con **Omar García Harfuch** ha sido esencial para mejorar la incidencia delictiva. [Reforma](#) sin mención: [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#)

Sí al desarme en Jardín Balbuena

En el atrio de la iglesia de San Felipe Neri, en Venustiano Carranza, personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y del Ejército Nacional intercambiaron pertrechos por dinero y otros artículos dentro del programa capitalino. [La Jornada](#) / [El Universal](#)

Maquilla Taboada “logros” en BJ ante el Congreso

Cuestionado sobre el tema Blindar BJ, el alcalde Santiago Taboada, justificó su dicho bajo el argumento de que ésta es una de las tres alcaldías más seguras de la capital. “Tenemos un trabajo que se coordina con la policía preventiva y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que es la encargada de la actuación y prevención del delito”. [Basta](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [24 Horas](#) / [Publimetro](#) / Columna Circuito Interior [Reforma](#) / Columna Rozones [La Razón](#)

Lía Bajo la lupa

La titular de la alcaldía Álvaro Obregón, Lía Limón, compareció ante diputados del Congreso. Abundó que el cien por ciento de los **policías** están capacitados en materia de derechos humanos, con capacitación en perspectiva de género y el uso de fuerza. Los legisladores acusaron a la alcaldesa de Álvaro Obregón de utilizar los resultados positivos que ha arrojado la **Estrategia de Seguridad del Gobierno de la CDMX**. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#) / Columna Circuito Interior [Reforma](#) / Columna El Caballito [El Universal](#) / Columna ¿Sera? [24 Horas](#)

Capacitarán a policías en pro de derechos de comunidad gay

Al reconocer que prevalece la discriminación y fobias hacia la comunidad LGBTTTT, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, anunció que la **Policía Auxiliar** de la demarcación participará en talleres y capacitaciones para garantizar la seguridad y protección a los derechos humanos de este segmento de la población. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

19 de mayo de 2022

Caen tres de Los Habanos; extorsionaban en Tláhuac

Agentes de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la FGJ, ejecutaron tres órdenes de cateo en la colonia La Habana, alcaldía Tláhuac en contra del grupo delictivo Los Habanos, dedicados a la distribución de narcóticos, extorsión y robo en sus diferentes modalidades. [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [El Día](#)

Arrestan a sujeto con narcóticos

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una persona y le aseguraron más de 150 dosis de droga durante un operativo en la colonia Santa María Aztahuacán, alcaldía Iztapalapa. [Ovaciones](#)

Pistolero amaga a paramédicos, en la Del Valle

Se registró una movilización de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en Heriberto Frías, colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez, donde un sujeto amagó con un arma de fuego a unos paramédicos, por un incidente vial. El agresor escapó del lugar dejando su vehículo abandonado en la zona. [Basta](#)

Caen cuatro asaltantes

En diferentes hechos **Policías Auxiliares** capturaron a cuatro personas, entre ellos una mujer, dedicadas al robo con violencia a transeúntes y autopartes. Las detenciones se lograron en las colonias Argentina Antigua, Agricultura, Popotla y Anáhuac, todas en la alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Arrestan al “Ruedas Mágicas”

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** adscritos a la alcaldía Benito Juárez, detuvieron a un ladrón de autopartes conocido como “El Ruedas Mágicas”, esto por seguir robando pese a que se encuentra en silla de ruedas. El arresto se dio en la colonia Portales luego que fuera captado robándose los espejos de un Mercedes Benz. [Diario de México](#)

Camión de carga se estampa con caseta de cobro

Un camión de carga chocó contra la estructura de una caseta de cobro conocida como La Venta, en la alcaldía Cuajimalpa. El conductor fue detenido, no se reportaron lesionados. [Basta](#) / [Metro](#)

Reporta SSC hecho delictivo

Policías adscritos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informaron a la alcaldía Coyoacán sobre un hecho delictivo que ocurrió al interior de Viveros, sin precisar de qué tipo fue. Una usuaria en Twitter señaló que se trató de un asalto. [Reforma](#)

Semovi regulariza a mototaxis de Tláhuac; seguirán otras seis alcaldías

La alcaldía Tláhuac y la Semovi informaron que mototaxis y golfitaxis que operan en esa demarcación, tendrán hasta la próxima semana para incorporarse al programa de Movilidad de Barrio, ya que luego del cierre no se inscribirá ninguno más, por lo que comenzarán operativos coordinados con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para retirar a los que circulen de manera irregular. [La Jornada](#)

Apoyan a identificar violencia de género

El **Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia** capacitará a trabajadores de la Sedesa de forma permanente en Servicios Especializados para la Prevención y Atención de la Violencia de Género. El objetivo es prevenir y erradicar la violencia contra la mujer, la protección de derechos humanos y la no discriminación de las víctimas. [Reforma](#)



Síntesis de medios

19 de mayo de 2022

Columna Claudia en redes

Entre 2018 y 2022 aumentamos el salario de la **policía** en 45% con el objetivo de dignificar la labor policial. ¡Saludos a nuestros **policías** comprometidos con su trabajo! [Basta](#)

Policiaco

Se arroja una persona a las vías del Metro General Anaya

Una persona fue arrollada al arrojarla al paso de un convoy del STC Metro en la estación General Anaya de la Línea 2. Paramédicos del **ERUM**, acudieron al lugar para atender la emergencia. [Basta](#)

Lo dejan picado

Cuatro integrantes de una familia pasaron del convivio a una riña colectiva, en la que murió uno de sus integrantes. Los hechos se registraron en la colonia Barrio San Ignacio, alcaldía Iztapalapa, donde acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Gráfico](#)

Cabezón causa sustos en Xochimilco

Dos hombres fueron baleados tras resistirse a un asalto en la colonia Santa Cruz Xochitepec, en la alcaldía Xochimilco. El agresor Raúl "N" El Cabezas, quien logró escapar, es identificado por cometer varios delitos en la zona. [El Gráfico](#)

Confunden cuetes con balas perdidas

Dos jóvenes fueron heridos a causa de balas perdidas cuando caminaban sobre calle Toltecas y callejón de Anaya, en el Barrio de Santa Bárbara, alcaldía Iztapalapa. Las víctimas fueron trasladadas a un hospital cercano, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Centros Penitenciarios

Defenderá a reclusas órgano de Judicatura

El ministro, Arturo Zaldívar, anunció que el Instituto Federal de Defensoría Pública se hará cargo de la defensa de 200 mujeres internas en el **penal de Santa Martha Acatitla**, luego de su visita de la semana pasada, que resultó en la revisión de 550 expedientes. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [El Economista](#) / [Contra Réplica](#) / [Reporte índigo](#) / [Basta](#) / Columna Serpientes y Escaleras [El Universal](#) / Columna Las Divisas del Poder [24 Horas](#)

Justicia

Exoneran a Zayas del caso New's Divine

La investigación en contra de Guillermo Zayas, encargado del operativo en la discoteca News Divine, quedó exonerado, así lo notificó un juez a familiares de las víctimas, quienes exigen justicia, pues nunca fue procesado ni detenido por los hechos en que murieron 9 jóvenes y 3 policías. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Columna Confidencial: Despojos impunes

En febrero, la fiscalía que dirige Ernestina Godoy recuperó 32 casas despojadas a sus propietarios. La dependencia dijo tener una "amplia estrategia" para recuperar inmuebles arrebatados con violencia a sus legítimos dueños. La pregunta es, entonces, por qué no se ha hecho nada contra organizaciones denunciadas por despojar a ancianos de sus casas. [El Financiero](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA CECIUDANA

**Caen tres de Los Habanos;
extorsionaban en Tláhuac**

